

OPERACION FELIPE



OCT 12-NOV 1

21 DIAS DE ORACION Y AYUNO

¿Por qué 21 días?

Durante los próximos 21 días, nos uniremos como iglesia para buscar a Dios con un solo corazón y una sola voz. Estos días no son solo una rutina. Son un caminar espiritual de transformación. Cada devocional, cada oración, cada ayuno y cada acto de evangelización tiene un propósito. He aquí por qué:

1

Devocional: Alimentándose de la Palabra de Dios

La Palabra de Dios es nuestro pan de cada día. Cada devocional nos guiará a beber profundamente de las Escrituras, permitiendo que el Espíritu Santo renueve nuestra mente, sane nuestro corazón y nos alinee con su voluntad. Cuando nos sentamos a sus pies diariamente, nos fortalecemos para vivir su verdad.

2

Oración: Conectándose con el Corazón de Dios

Durante estos 21 días de oración y ayuno, dedica al menos 15-20 minutos diarios a orar y leer tu devocional. Únete también a nuestra oración virtual por facebook live. En el calendario encontrarás todos los detalles.

3

Ayuno: Haciendo espacio para el Espíritu

El ayuno es un acto de entrega. Al dejar de lado la comida, las distracciones y las comodidades, decimos: «Señor, eres lo que más deseo». El ayuno abre espacio para que el Espíritu obre en nosotros, rompiendo cadenas, silenciando la carne y llenándonos de nuevo poder para vivir en libertad.

4

Operación Felipe: Evangelismo

Al igual que Felipe, quien dijo en las Escrituras: «Ven y ve», estamos llamados a invitar a otros a la presencia de Jesús. Cada día, recibirás un desafío práctico para testificar, invitar y compartir tu fe. La evangelización no es algo opcional; es el latido del corazón de Dios. Cada testimonio que compartes, cada invitación que extiendes y cada palabra de esperanza que expresas tiene el poder de cambiar la eternidad.

Operación Felipe – Desafío Igrupo

Creemos que el avivamiento no ocurre solo, ¡ocurre en comunidad! Por eso, este reto de 21 días no es solo personal, sino también para cada Igrupo. Al orar, ayunar, testificar e invitar, tu grupo pequeño puede tener un impacto eterno en la vida de las personas.

El desafío

Todos los Igrupos trabajarán juntos durante los meses de Octubre a Diciembre para invitar a nuevas personas a la iglesia. Cada vez que alguien que invites asista, asegúrate de escanear el código QR y registrar su nombre en tu Igrupo.

La recompensa:

Los dos grupos que traigan más personas nuevas a la iglesia durante este desafío, recibirán un retiro de dos días en las montañas los días 16 y 17 de enero de 2026. ¡Un tiempo de renovación, compañerismo y visión para un nuevo año les espera a su grupo!

La Misión:

Esto es más que un concurso: es un llamado. Cada invitación es una semilla plantada, cada testimonio es una cadena rota, y cada alma que dice "sí" es el cielo que se regocija. Levantémonos como iglesia y cumplamos juntos la Gran Comisión.

**¡Vamos, igrupos! Digamos juntos:
"¡Vengan a ver lo que Dios está haciendo!"**



¿Aceptas el reto?

Por eso nos comprometemos a pasar 21 días juntos:

ser llenos del Espíritu, caminar en unidad, romper cadenas a través del ayuno y traer a otros al Reino a través de una evangelización audaz.

Este es nuestro momento de decir:
“Espíritu Santo, ¡te necesitamos!”

Lista de
canciones



Mi lista de cosecha



Para agregar los nombres de los invitados que has invitado a la iglesia este mes

Visita la página 31 para ver el calendario de transmisiones en vivo de Facebook de 21 días.

Semana 1

Romanos

1

Lo que más necesito es el Espíritu.

La vida cristiana no se puede vivir con nuestras propias fuerzas. Así como el aliento llena nuestros pulmones y nos da vida, el Espíritu nos llena y nos da poder. Sin Él, nuestras palabras son vacías y nuestros esfuerzos carecen de fruto. Pero cuando estamos llenos del Espíritu, la valentía surge en nosotros. Nos encontramos testificando de su bondad, invitando a otros a "venir y ver" lo que Él ha hecho. Esta semana, que el clamor de tu corazón sea: Espíritu Santo, te necesito por encima de todo. Al acercarte, que Él te llene de valor para compartir a Cristo con quienes te rodean.

2

Declaración

Espíritu Santo, confieso que te necesito más que a nada en esta vida. Eres mi aliento, mi fuerza y mi guía. Sin ti, no puedo caminar en victoria ni testificar con poder. Lléname de nuevo y que mi vida sea una invitación viva para que otros vengan a ver lo que haces.

3

Oración diaria

Espíritu de Dios, te abro mi corazón por completo. Elimina toda distracción que me impida depender plenamente de ti. Así como ayudaste a la iglesia primitiva en su debilidad, ayúdame en la mía. Dame valentía para hablar, valor para compartir y fe para creer que obrarás a través de mí. Que mis palabras y acciones guíen a las personas hacia Jesús, hoy y todos los días.



Semana 1

Operación Felipe

4

Enfoque: Testifique de lo que el Espíritu ha hecho por usted.

Día 1: Comparte un breve testimonio con un amigo sobre cómo el Espíritu te ha ayudado.

Día 2: Ore por 2 personas por nombre y envíeles un pasaje bíblico de aliento.

Día 3: Invita a una persona al servicio del domingo.

Día 4: Pregúntale hoy a alguien: “¿Cómo puedo orar por ti?” y hazlo.

Día 5: Publica un breve mensaje de aliento que diga “ven y mira lo que Dios está haciendo” con el hashtag #OperationPhillip.

Día 6: Llama o envía un mensaje de texto a un miembro de tu familia para recordarle la fidelidad de Dios.

Día 7: Escribe 3 nombres de personas por las que orarás constantemente e invitarás.

👉 Recuerda escanear el código QR y agregar los nombres de las personas que invitaste y vinieron a la iglesia este mes.

Mi lista de cosecha



Día 1

Semana 1

El Espíritu Santo nos ayuda

Versículo Bíblico

Romanos 8:26-27 (NTV)

Además, el Espíritu Santo nos ayuda en nuestra debilidad. Por ejemplo, nosotros no sabemos qué quiere Dios que le pidamos en oración. Pero el Espíritu Santo ora por nosotros con gemidos que no pueden expresarse con palabras. Y el Padre, quien conoce cada corazón, sabe lo que el Espíritu dice, porque el Espíritu intercede por nosotros, los creyentes, en armonía con la voluntad de Dios.

Reflección

Estoy segura que te ha pasado. Esas veces que no sabes que decirle a Dios en oración. Me ha pasado. Nuestras palabras parecen quedarse cortas frente al dolor, la confusión o la carga que sentimos. ¡Pero no estamos solos! ¡El Espíritu Santo nos ayuda! Yayyy!

Eso es para celebrar. No se tu pero esto a mí me pone tan feliz y me llena de ánimo. El Espíritu Santo intercede por nosotros de una manera hermosa que va más allá de lo que podemos expresar. Él ora conforme a la voluntad perfecta de Dios, aun cuando nuestro corazón no encuentra palabras.

Esto nos recuerda que nuestras oraciones nunca son en vano, porque el mismo Espíritu está de nuestro lado, ayudándonos en nuestra debilidad y guiándonos hacia el propósito de Dios.

Aplicación

- ¿Qué haces cuando no tienes palabras para orar?
- Recuerda que no es la perfección de tus palabras lo que llega al corazón de Dios, sino la sinceridad y la ayuda del Espíritu Santo.
- Descansa en la certeza de que Dios conoce tu corazón aun cuando no sabes cómo expresarlo.
- Confía en que el Espíritu Santo siempre intercede por ti conforme a la voluntad de Dios.

Oración

Señor, gracias por el Espíritu Santo que me ayuda en mi debilidad. Cuando no tengo palabras, Él intercede por mí. Enséñame a depender más de Tu Espíritu y a confiar en que Tú conoces mi corazón. En el nombre de Jesús, amén.

Ps. Shakira Alancastro

Día 2

Semana 1

El amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por medio del Espíritu Santo...” – Ora para que Su amor te llene.

Versículo bíblico

Y esta esperanza no nos defrauda, porque Dios ha derramado su amor en nuestro corazón por el Espíritu Santo que nos ha dado. – Romanos 5:5 (NIV)

Reflexión

El amor de Dios no se expresa solo con palabras, sino que se demuestra. El Padre envió a su único Hijo a morir por nosotros, mostrando el mayor acto de amor que el mundo haya conocido (Juan 15:13). A través de la cruz, vemos la profundidad de su sacrificio, pero a través del Espíritu Santo, experimentamos ese amor a diario. El Espíritu nos recuerda continuamente lo que Cristo hizo y derrama el amor de Dios en nuestros corazones de una manera que nos transforma por dentro y por fuera.

Este amor no es temporal ni superficial; es eterno, firme y poderoso. El Espíritu Santo nos permite perdonar, mostrar gracia y amar a los demás con un amor que trasciende el entendimiento humano. Es un amor que no depende de cómo nos sentimos ni de cómo nos tratan los demás, sino de la naturaleza inmutable de Dios.

Cuando te parece imposible amar a alguien que te ha herido o mostrar bondad a quien crees que no la merece, ese es el momento preciso para confiar en el poder del Espíritu. Al orar, adorar y meditar en la Palabra de Dios, el Espíritu nos llena de su presencia, transformando nuestros deseos y alineando nuestro corazón con el de Dios. Su amor en nosotros nos capacita para vivir de manera diferente, reflejando el amor sacrificial de Cristo en un mundo que desesperadamente necesita verlo.

Aplicación

- ¿En qué parte de mi vida me siento ahora mismo vacío o incapaz de amar?
- ¿Cómo puedo invitar al Espíritu Santo a que me llene del amor de Dios en esa área?
- ¿A quién puedo mostrar el amor de Dios hoy, permitiendo que el Espíritu obre a través de mí?

Oración

Gracias, Padre, por el don de tu Espíritu. Ayúdame a identificar dónde necesito mostrar tu amor en mi vida. Al morar en tu presencia, que el Espíritu Santo derrame en mi corazón, me fortalezca y confirme mis deseos con los tuyos. Gracias, Señor, por amarme.

Día 3

Semana 1

Ya no somos esclavos del pecado

Versículo bíblico

¹¹ De la misma manera, también ustedes considérense muertos al pecado, pero vivos para Dios en Cristo Jesús. ¹² Por lo tanto, no permitan ustedes que el pecado reine en su cuerpo mortal ni obedezcan a sus malos deseos. ¹³ No ofrezcan los miembros de su cuerpo al pecado como instrumentos de injusticia; al contrario, ofrézcanse más bien a Dios como quienes han vuelto de la muerte a la vida, presentando los miembros de su cuerpo como instrumentos de justicia. ¹⁴ Así el pecado no tendrá dominio sobre ustedes, porque ya no están bajo la Ley, sino bajo la gracia. Romanos 6:11-14

Reflexión

Estaba hablando con mi hijo de 8 años sobre las consecuencias de portarse mal. Durante dos días, no le permitimos jugar afuera. Me miró y dijo: "¡Mamá, no quiero eso! ¡Quiero ser libre!". Aproveché el momento para enseñarle que cuando pecamos, nos esclavizamos y no podemos vivir en verdadera libertad. Pero cuando tomamos decisiones que agradan a Dios, experimentamos verdadera libertad: la vida se siente más ligera y nuestros corazones están en paz. Como padres, es fácil comprender la importancia de la disciplina al guiar a nuestros hijos. De igual manera, nuestro Padre Celestial nos corrige y nos advierte que no permanezcamos atados al pecado. Gracias al sacrificio de Jesús, vivimos por gracia, pero no debemos abusar de ella. Dios quiere que vivamos en libertad, pero no de una manera que nos destruya. Como mi hijo, no pierdas la oportunidad de vivir en libertad: libre para jugar, reír, disfrutar la vida y perseguir el propósito al que Dios te ha llamado. Eres su instrumento. Mantente atento a su voz y sigue su guía.

Aplicación

- ¿En qué áreas de tu vida te sientes atrapado o agobiado por el pecado?
- ¿Cómo puedes alinear tus decisiones diarias con la voluntad de Dios para experimentar la verdadera libertad?
- ¿Existen hábitos o conductas que necesitas dejar ir para vivir más liviano y libre?
- ¿Cómo puedes "sintonizarte" mejor con la voz de Dios para guiar tus decisiones?

Oración

Señor, gracias por la libertad que me das por tu gracia. Ayúdame a vivir de una manera que te honre, dejando ir todo lo que me esclavice. Enséñame a reconocer tu voz y a seguir tu guía.

Día 4

Semana 1

El Espíritu Santo nos ayuda

Versículo Bíblico

Romanos 7:22-25 (NTV)

Amo la ley de Dios con todo mi corazón; pero hay otro poder dentro de mí que está en guerra con mi mente. Ese poder me esclaviza al pecado que todavía está dentro de mí. ¡Soy un pobre desgraciado! ¿Quién me libertará de esta vida dominada por el pecado y la muerte? ¡Gracias a Dios! La respuesta está en Jesucristo nuestro Señor.

Reflección

Todos tenemos una lucha constante en nuestra mente. Queremos hacer lo correcto, lo que agrada a Dios, pero muchas veces los pensamientos negativos y contrarios a Su voluntad nos atacan.

En esa batalla interior, necesitamos acercarnos más a Dios y llevar todo pensamiento cautivo a la obediencia de Cristo (2 Corintios 10:5).

Dios nunca nos deja solos. Nos da la oportunidad de salir del pecado y de vencer los pensamientos que quieren robar nuestra paz. Gracias al Espíritu Santo podemos tener una mente más tranquila y renovada en Él.

Aplicación

- ¿Qué haces cuando llegan pensamientos negativos a tu mente?
- ¿Te esfuerzas en llevar esos pensamientos cautivos a Dios?
- Recuerda que lo más importante es buscar la llenura del Espíritu Santo cada día, leyendo la Biblia y pasando tiempo en intimidad con Dios.
- Elimina las distracciones que no te permiten vivir con gozo y disfrutar la vida que Dios te regala.

Oración

Señor, ayúdame a controlar mi mente y mis pensamientos que no edifican. Lléname más de Ti y enséñame a llevar todo pensamiento cautivo a Cristo. Gracias por el Espíritu Santo, que me fortalece y me da paz. En el nombre de Jesús, amén.

Día 5

Semana 1

Abrazando la libertad en Cristo

Versículo bíblico

“Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley del pecado y de la muerte.” — Romanos 8:1-2

Reflexión

Al meditar en Romanos 8:1-2, encontramos una declaración contundente: no hay condenación para los que pertenecen a Cristo Jesús. Esta no es una mera declaración teológica; es una invitación a una realidad transformadora. El apóstol Pablo enfatiza que, para quienes están en Cristo, las pesadas cadenas de la culpa y la vergüenza se han roto. Este pasaje nos asegura que nuestro pasado no define nuestro futuro y que estamos plenamente abrazados por la gracia de Dios.

En estos dos versículos, vemos el contraste entre la ley del Espíritu de vida y la ley del pecado y la muerte. La primera trae libertad, esperanza y nueva vida, mientras que la segunda simboliza la naturaleza vinculante del pecado y la muerte resultante. Comprender esta distinción es crucial en nuestra vida diaria, permitiendo que el Espíritu Santo nos guíe lejos de los hábitos que nos desesperan y hacia la vida abundante que Cristo promete.

Aplicación a la vida desde la perspectiva de un consejero bíblico

1. Entendiendo tu identidad en Cristo

Reconocer que estás "en Cristo Jesús" es fundamental para abrazar tu nueva identidad. Reflexiona sobre tu autopercepción: ¿Llevas el peso de los errores del pasado? ¿Definen estos tu valor? Escribe promesas de las Escrituras que afirmen tu identidad en Cristo: redimido, perdonado y apreciado.

2. Liberando la culpa y la vergüenza

La vergüenza puede ser paralizante, a menudo arraigada en la creencia de que no merecemos amor ni perdón. Dado que Romanos 8:1 declara que "no hay condenación", podemos liberar activamente estas emociones. Dedicar tiempo a la oración, pidiéndole a Dios que te ayude a liberarte de la culpa persistente. Replantea los pensamientos negativos: en lugar de obsesionarte con los fracasos, concéntrate en el perdón de Dios.

3. Abrazar el papel del Espíritu Santo

La ley del Espíritu representa el empoderamiento que recibimos a través del Espíritu Santo. Es una invitación a participar activamente en su guía. Identifica las áreas donde te sientes atrapado en el pecado o en dificultades, e invita al Espíritu Santo a entrar en ellas, pidiéndole claridad y fuerza para superarlas. Reconoce los patrones que te llevan a tomar malas decisiones y busca intencionalmente su ayuda para romper con ellos.

4. Pasar del miedo a la libertad

La promesa de libertad es fundamental. Muchos viven con miedo al juicio o al fracaso, pero en Cristo experimentamos liberación. Enumera los miedos que te impiden vivir plenamente en la fe y luego contrárréstalos con pasajes bíblicos que afirman el amor y la aceptación de Dios. Por ejemplo, si temes cometer errores, recuerda que la gracia de Dios cubre tus imperfecciones y que su poder se perfecciona en tu debilidad (2 Corintios 12:9).

Día 5

Semana 1

Abrazando la libertad en Cristo

Aplicación

- ¿Hay áreas en tu vida donde te sientes atrapado por el pecado o errores del pasado?
- ¿Cómo puedes tomar activamente tus pensamientos y temores cautivos hacia Cristo hoy?
- ¿Qué pasos puedes tomar para confiar más en el Espíritu Santo en tus decisiones diarias?
- ¿Qué pasajes de las Escrituras te recuerdan tu libertad e identidad en Cristo?

Oración

Padre misericordioso, gracias por el increíble don de la no condenación en Cristo Jesús. Ayúdame a comprender mi identidad en Ti para que pueda vivir en libertad, sin culpa ni vergüenza. Invito a tu Espíritu Santo a que me guíe en mis luchas. Enséñame a liberar mis miedos y a abrazar la vida a la que me has llamado, arraigada en el amor y la aceptación. En el nombre de Jesús, amén.

Día 6

Semana 1

Sacrificios vivos, transformados por la renovación del Espíritu

Versículo bíblico

Por lo tanto, hermanos, tomando en cuenta la misericordia de Dios, les ruego que cada uno de ustedes, en adoración racional, ofrezca su cuerpo como sacrificio vivo, santo y agradable a Dios.
2 No se conformen a este mundo, sino transformense mediante la renovación de su mente. Entonces podréis comprobar cuál es la voluntad de Dios: buena, agradable y perfecta.
Romanos 12:1-2

Reflexión

Cuando piensas en un sacrificio, probablemente te venga a la mente el Antiguo Testamento, donde se debía sacrificar un animal para expiar el pecado. O quizás el sacrificio de Cristo sea la imagen que ves. Un sacrificio nunca se levanta del altar, dejando la obligación de que aquel a quien se le entregó restituya lo sacrificado.

Un "sacrificio vivo" puede ser difícil de comprender. Debes ofrecer tus comodidades y preferencias a Cristo como sacrificio para servirle. Comprender que tus talentos, dones y tu vida solo te fueron dados para servir y alabar a quien te los dio te facilitará devolvérselos. No estás llamado a ser como este mundo, sino a ser una luz en la oscuridad. La luz es la ausencia de oscuridad, y cuando te des cuenta de que estás sacrificando la oscuridad de esta vida para caminar en la luz de la vida que Cristo ofrece, entonces comprenderás verdaderamente lo que significa ser un sacrificio vivo.

Aplicación

- Mira tu vida y las cosas a las que te aferras...¿Qué necesitas sacrificar?
- Oremos y pidamos a Dios que nos permita renovar nuestra mente y abrir nuestros ojos para ver la vida que Él tiene para nosotros.
- Pregúntese qué talentos está utilizando para su beneficio personal y piense en formas en que podrían usarse para traer gloria a Dios.

Oración

Dios, hazme un sacrificio vivo. Me has llamado a ser apartado y santo, pero necesito ayuda. Necesito que me transformes y renueves mi mente. Ayúdame a comprender tu voluntad para mi vida y dame la valentía para dejar atrás lo que me oscurece. Permíteme usar los dones y talentos que me has dado para tu honor y gloria, iluminando este mundo oscuro. En el santo nombre de Jesucristo, te lo pido. Amén.

Día 7

Semana 1

Dios, fuente de esperanza

Versículo bíblico

“Que el Dios de la esperanza los llene de todo gozo y paz en la fe, para que rebosen de esperanza por el poder del Espíritu Santo.” — Romanos 15:13 (RVC)

Reflexión

Hay muchas cosas en esta vida que nos traen felicidad: una casa nueva, el auto más nuevo, un trabajo estable, unas vacaciones tan esperadas, un buen sueldo o una cuenta bancaria estable. Aunque todo esto puede traer alegría, nunca podrá darnos verdadera paz. La paz solo viene de Dios.

¿Pero qué pasa cuando ponemos nuestra esperanza en esa cuenta bancaria estable y de repente sucede lo inesperado y todo se pierde en un instante?

El gozo y la esperanza que se basan en estas cosas se desmoronan porque son temporales y pertenecen a este mundo terrenal. El apóstol Pablo nos invita a depositar nuestra esperanza en Dios, porque solo él puede llenarnos de gozo y paz completos mediante la fe. Cuando permitimos que el Espíritu Santo tenga pleno acceso para guiarnos en esta esperanza perfecta, dejamos de adoptar las costumbres de este mundo y le permitimos que renueve nuestra mente para que podamos discernir la voluntad de Dios, que es buena, agradable y perfecta (Romanos 12:2).

Aplicación

- ¿Estoy poniendo mi esperanza en cosas temporales e inestables?
- ¿Experimento paz sin importar lo que traiga el mañana?
- ¿Estoy permitiendo que el Espíritu Santo me guíe para tomar decisiones sabias?

Oración

Dios bendito, vengo ante ti hoy. Examina mi corazón y no permitas que mi esperanza se desvíe hacia las cosas temporales de este mundo. En cambio, te pido que tu Espíritu Santo, que mora en mí, guíe cada paso que dé. Te lo pido en el nombre de Jesús. Amén.

Semana 2

1 Corintios

1

Dones del Espíritu para el Cuerpo de Cristo

La vida cristiana no se puede vivir con nuestras propias fuerzas. Así como el aliento llena nuestros pulmones y nos da vida, el Espíritu nos llena y nos da poder. Sin Él, nuestras palabras son vacías y nuestros esfuerzos carecen de fruto. Pero cuando estamos llenos del Espíritu, la valentía surge en nosotros. Nos encontramos testificando de su bondad, invitando a otros a "venir y ver" lo que Él ha hecho. Esta semana, que el clamor de tu corazón sea: Espíritu Santo, te necesito por encima de todo. Al acercarte, que Él te llene de valor para compartir a Cristo con quienes te rodean.

2

Declaración

Señor, reconozco que cada don que has depositado en mí no es solo para mi beneficio, sino para el bien de tu cuerpo, la Iglesia. Declaro que usaré lo que me has dado con amor y humildad. Mis dones no son para mi gloria, sino para la tuya. Elijo edificar, animar y servir a otros para que muchos te conozcan.

3

Oración diaria

Espíritu Santo, gracias por confiarme dones espirituales. Enséñame a ejercerlos con sabiduría, humildad y amor. Guárdame del orgullo y la comparación, y recuérdame que el mayor don siempre es el amor. Usa mi vida, mis palabras y mis acciones para fortalecer la Iglesia y atraer a otros a tu familia. Que mi testimonio y mi servicio sean una luz que guíe a las personas a Cristo.



Semana 2

Operación Felipe

4

Enfoque: Utilice sus dones para servir e invitar a otros.

Día 8: Usa tu don de aliento: envía una nota de voz o un mensaje de texto animando a alguien.

Día 9: Sirve a alguien prácticamente hoy (comprar café, ayudar con una tarea) y comparte el amor de Dios.

Día 10: Invita a un compañero de trabajo, un compañero de clase o un vecino a que te acompañe en la iglesia.

Día 11: Pregúntale a alguien: “¿Puedo orar por ti ahora mismo?” y ora en el momento.

Día 12: Comparte un versículo bíblico en las redes sociales con #OperationPhillip.

Día 13: Escribe una nota o tarjeta escrita a mano con un pasaje bíblico y dásela a alguien.

Día 14: Comparte tu testimonio de cómo Dios ha usado tus dones para bendecir a otros.

👉 Recuerda escanear el código QR y agregar los nombres de las personas que invitaste y vinieron a la iglesia este mes.



Mi lista de cosecha



Día 8

Semana 2

El Espíritu revela las cosas profundas de Dios.

Versículo bíblico

Sin embargo, como está escrito: «Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, ni han subido en corazón de hombre, son las que Dios ha preparado para quienes lo aman. Estas son las cosas que Dios nos ha revelado por el Espíritu. El Espíritu todo lo escudriña, incluso lo profundo de Dios. Porque ¿quién conoce los pensamientos del hombre, sino su propio espíritu que está en él? De la misma manera, nadie conoce los pensamientos de Dios, sino el Espíritu de Dios. Lo que hemos recibido no es el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que entendamos lo que Dios nos ha dado gratuitamente». 1 Corintios 2:9-12

Reflexión

Me encanta cómo termina ese pasaje bíblico: no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que viene de Dios. La Palabra nos dice que Satanás es el padre de la mentira, pero en cambio, nuestro Dios cumple lo que dice. Cuando Dios nos dice algo y lo revela por medio del Espíritu Santo, podemos estar seguros de que lo hará. Cuando amamos a Dios, su Palabra dice que nuestros ojos no vieron, nuestros oídos no oyeron, ni nuestra mente concibió lo que él tiene preparado para nosotros. Recuerdo una ocasión en la que, hablando con Dios, le dije: «Voy a comprarme una bolsa con suficiente espacio para llevar mi Biblia o un libro cristiano, para que cuando esté en una cita o esperando, no pierda tiempo en el teléfono, sino que lo use para aprender tu Palabra». Dos días después, alguien a quien quiero mucho se me acercó con una bolsa de regalo y me dijo: «Jenny, el Señor me dijo que necesitabas esto. Hay dos cositas en la bolsa». Cuando la abrí, ¡imagínate lo que encontré! ¡La bolsa! ¡Con suficiente espacio para mi Biblia y, además, \$100! Me quedé en shock. Fue un detalle hermoso de mi Dios. Me dio más de lo que había deseado. Y sé que Él también cuida de todos los que lo aman.

Aplicación

- ¿En qué áreas de mi vida necesito confiar en que Dios cumple lo que promete?
- ¿Cómo puedo reemplazar las distracciones con oportunidades para crecer en la Palabra de Dios?
- ¿Cuándo fue la última vez que reconocí el cuidado de Dios por mí en los detalles pequeños o inesperados?

Oración

Señor, gracias por darnos tu Espíritu y recordarnos que siempre cumples lo que prometes. Ayúdame a confiar en ti en cada detalle de mi vida y a reconocer tu cuidado, incluso en las cosas pequeñas. Que nunca olvide que me das mucho más de lo que puedo pedir o imaginar. En el nombre de Jesús, amén.

Día 9

Semana 2

Un hogar para Dios

Versículo bíblico

1 Corintios 3:16 (NVI) — "¿No saben que ustedes mismos son templo de Dios y que el Espíritu de Dios habita en medio de ustedes?"

Reflexión

En nuestro entendimiento humano, pensar que Dios, el Creador del cielo y la tierra, que formó cada parte de este mundo, del universo y de todo lo que conocemos, con solo mencionarlo, que tiene todo el poder y toda autoridad, que nos muestra su poder revelándose a nosotros a través de sus milagros, nos da a conocer que su deseo es, y siempre ha sido, estar con nosotros. En un principio, la Biblia nos menciona a un Dios cercano. Éxodo 25:8 muestra que deseaba un santuario para habitar en medio de su pueblo. Pero Él es santo y el pecado nos separa de Él. Ahora bien, a Dios le gustan las cosas bien hechas; por eso mandó hacer un lugar llamado tabernáculo, con instrucciones específicas para habitar en Él. Lo más impresionante es que, de la misma manera, su Palabra nos enseña en Génesis 1:27 que Él creó al hombre a su imagen y semejanza. Dios siempre se deja ver; cuando miramos a otro ser humano, miramos la imagen de Dios. Lo maravilloso de esto es que desea habitar en nosotros, haciendo de nuestro cuerpo su templo donde desea morar. El sacrificio de Jesús nos llevó a tener ese privilegio: que el Espíritu Santo nos selle y que Él more (viva) en nuestro corazón a través de la salvación que recibimos al aceptar a Jesús como nuestro Salvador. Esto nos da una responsabilidad muy grande. Ahora, nuestro cuerpo es el templo donde Dios habita; dondequiera que tú vayas, el Espíritu de Dios va contigo. La forma en que vivimos, cómo nos comportamos, cómo hablamos, cómo nos cuidamos e incluso cómo comemos debería reflejar lo que habita en nosotros. La pregunta es: ¿qué has hecho tú para preparar ese lugar?

Aplicación

- ¿De qué maneras específicas he cuidado mi cuerpo y mi vida para que sean morada adecuada para Dios (por ejemplo: hábitos, descanso, alimentación, santidad personal)?
- ¿Qué hábitos o actitudes pecaminosas (excesos, palabras crueles, juicios, envidias, comparaciones, humillación de los demás) necesito confesar y eliminar para que el Espíritu pueda morar libremente en mí?
- ¿Cómo invitaré a Dios a examinarme y transformarme esta semana: a través de la oración, las Escrituras y pidiéndole al Espíritu Santo que me llene y me guíe?

Oración

Dios todo poderoso vengo ante ti porque eres el único que me conoce, eres quien me formó y sabe que hay en mi corazón, te pido que me examines y me ayudes a cambiar, todo lo que es necesario para hacer de mí un lugar donde quieras vivir. Te pido perdón por todo el mal que hago, ayúdame a cambiar para ser más como tú, gracias te doy porque eres mi Dios y me amas, vive en mi haz de mi cuerpo tu hogar. Amén

Día 10

Semana 2

Honra a Dios con tu cuerpo - Fuisteis comprados por precio

Versículo bíblico

19 ¿No saben que su cuerpo es templo del Espíritu Santo, quien está en ustedes y al cual recibieron de Dios? No se pertenecen a sí mismos; 20 fueron comprados por un precio. Por lo tanto, honren a Dios con su cuerpo. 1 Corintios 6:19-20

Reflexión

Si te pidieran que pusieras un precio en ti, ¿cuál sería? El Dios del Universo te valora tanto que envió a su Hijo a pagar el precio de tu vida para que un día pudieras estar con Él en el Cielo por la eternidad. Cuando aceptas a Jesús como tu Señor y Salvador, eres sellado por el Espíritu Santo. Este sello te identifica como de Dios, y el Espíritu Santo mora en ti. El Espíritu Santo está con nosotros las 24 horas del día, los 7 días de la semana, para guiarnos, consolarnos y recordarnos quiénes somos. Nos ayuda a lograr las cosas que Dios tiene para nosotros en esta Tierra. ¡Qué regalo! ¡Qué tesoro!

Este versículo nos recuerda que nuestros cuerpos son templos, un lugar sagrado. Debemos honrar a Dios con nuestro cuerpo. ¿Cómo honramos a Dios con nuestro cuerpo?

Primero, evita cualquier cosa que pueda contaminar tu cuerpo; el pecado sexual profana tu templo. El pecado sexual puede abrir puertas espirituales a influencias dañinas y desconectarte de Dios. Huye de cualquier pensamiento o camino que te lleve al pecado sexual, ya sea físico o en tu imaginación.

En segundo lugar, usa tu cuerpo para glorificar a Dios: muestra su amor a los demás, sírvele y sé esa luz que brilla en la oscuridad. Cuando la gente te vea, debería reconocer que hay algo diferente en ti, ¡de una manera positiva!

En tercer lugar, esfuérate por mantener tu cuerpo física y espiritualmente sano. Cuando nuestro cuerpo no está sano física o espiritualmente, no podemos realizar bien las tareas que Dios nos ha encomendado. Podemos intentarlo, pero no le glorificamos e incluso podemos perjudicar el avance de su Reino.

Has sido comprado a un gran precio. Eres la valiosa adquisición de Dios: ya no eres dueño de tu vida; Él sí. Es una situación en la que todos ganan cuando eres de Dios. Sus caminos son más elevados y solo quiere lo mejor para ti. No te abusará. Su Espíritu está en ti.

Aplicación

- ¿Cómo puedes mejorar en el cuidado de tu templo física y espiritualmente?
- ¿Hay cosas de las que necesitas “desconectarte” y que podrían potencialmente contaminar tu templo?

Oración

Padre Dios, te agradezco que me hayas comprado y que sea tuyo. Te agradezco que el Espíritu Santo more en mí. Ayúdame a mantener mi templo en perfectas condiciones para que pueda terminar esta carrera que me has encomendado de una manera que te glorifique y que lleve a otros a creer en ti y a recibir tu precioso regalo de salvación. En el glorioso nombre de Jesús, amén.

Élder Elizabeth Mellon

Día 11

Semana 2

Variedad de dones, mismo Espíritu, dados para el bien común..."
– Oremos para que sus dones estén activos en nuestra vida.

Versículo bíblico

Ahora bien, hay diferentes dones, pero el Espíritu es el mismo. Hay diferentes ministerios, pero el Señor es el mismo. Y hay diferentes actividades, pero el Dios que las realiza todas en cada persona es el mismo. A cada persona se le da una manifestación del Espíritu para el bien común: 1 Corintios 12:4-7 NVI

Reflexión

Dios quiere usar tu vida como instrumento en sus manos para bendecir a tu familia, a tus colegas, a tu lugar de trabajo y a tus hermanos en Cristo. Pero la manera en que lo hace quizás sea diferente a como lo imaginaríamos. Quizás pensemos que usa a los más capacitados o a los que tienen habilidad para hablar en público. Quizás nuestras experiencias pasadas nos han llevado a creer que a Jesús solo le gusta usar a un tipo específico de persona o grupo de personas. Nada más lejos de la realidad: Jesús desea usar a cualquiera con un corazón humilde en quien mora su Espíritu.

Al enviarnos su Espíritu a nuestras vidas, Jesús nos equipaba para esas mismas actividades y propósitos: bendecir a quienes nos rodean y expandir su Reino en la Tierra. Los dones que el Espíritu Santo otorga se otorgan gratuitamente a todos los creyentes. Contrariamente a la creencia contemporánea, no son necesariamente habilidades que se adquieren mediante la educación regular. La Biblia nos enseña que estos dones son dados y activados específicamente por el mismo Espíritu Santo, lo que los convierte en habilidades "sobrenaturales" en lugar de naturales. Entonces, ¿cómo se activan?

Los dones del Espíritu Santo se activan por la fe. ¿Hubo algún momento en que sentiste que algo o alguien te impulsaba a hablar de Jesús o quizás a darte una palabra de aliento? ¿Alguna vez sentiste la necesidad de dejar de hacer lo que estabas haciendo y comenzar a orar por una situación que necesitaba atención? ¿Recibiste una fuerte impresión de confiar en el Señor contra viento y marea? En cada uno de estos ejemplos, fue la fe en Jesús la que inició estas acciones. La fe te lleva a salir de tu zona de confort y a adentrarte en territorio desconocido donde el Espíritu Santo se complace en obrar activa y libremente en tu vida.

Aplicación

- ¿Viviré mi vida hoy en mi zona de confort o invitaré la actividad y los dones del Espíritu Santo a mi vida?
- ¿Qué considero debilidades en mi vida? ¿Puedo empezar a creer que Jesús quiere usar mis debilidades para demostrar sus dones sobrenaturales?
- ¿Cómo invitaré al Espíritu Santo a usarme en cada área de mi vida?

Oración

Gracias, Padre, por los dones de tu Espíritu. Ayúdame a confiar en ti y en tus dones para amar a los demás y ser eficaz en tu servicio. Te invito, Espíritu Santo, a mi vida diaria y a mis actividades. Acojo tus dones en mi vida y te pido que operen en mí para ayudar a quienes me rodean. Gracias, Señor, por usarme.

Día 12

Semana 2

Un cuerpo, muchas partes.

Versículo bíblico

1 Corintios 12:12 El cuerpo humano tiene muchas partes, pero las muchas partes forman un solo cuerpo. Lo mismo ocurre con el cuerpo de Cristo. 13 Algunos de nosotros somos judíos, algunos somos gentiles, algunos somos esclavos y algunos somos libres. Pero todos hemos sido bautizados en un solo cuerpo por un solo Espíritu, y todos participamos del mismo Espíritu. 14 Sí, el cuerpo tiene muchas partes diferentes, no solo una parte.

Reflexión

Siempre he creído que si estás vivo hoy es porque Dios aún guarda algo especial en ti que quiere usar. Ha puesto en cada uno de nosotros un propósito único, algo que nadie más puede aportar al cuerpo de Cristo de la misma manera.

Hay cosas que Dios ha entrelazado en tu ser: dones, pasiones, experiencias que te pertenecen solo a ti. Y su Palabra nos anima a no reprimirlas, sino a compartirlas. A ofrecerlas libremente para el fortalecimiento de su Iglesia. Pero ¿con qué frecuencia el enemigo susurra lo contrario? «No importas», «No tienes nada que ofrecer», «Nadie te extrañará si no estás». Mentiras.

¿Alguna vez has experimentado una deficiencia de vitaminas? Puede parecer un ejemplo extraño, pero piénsalo: incluso una pequeña deficiencia de vitamina en el cuerpo puede afectarlo todo. La energía disminuye. Los sistemas fallan. La curación se ralentiza. El cuerpo simplemente no funciona como debería.

De igual manera, 1 Corintios nos recuerda que cada miembro del cuerpo de Cristo es esencial. Tú eres esencial. Al igual que esa pequeña vitamina, desempeñas un papel en la salud y el funcionamiento de todo el cuerpo.

No importa de dónde vengas, del norte, del sur, del este o del oeste. No importa qué idioma hables ni cómo sea tu pasado. Si estás en Cristo, eres parte de algo más grande que tú mismo. Todos estamos unidos por un solo Espíritu, el Espíritu Santo, que nos capacita para trabajar juntos con un solo propósito: compartir el evangelio de Jesús y dar testimonio de su bondad y gloria.

Así que hoy, si has estado dudando de tu valor o cuestionando tu lugar en el plan de Dios, recuerda esto: Eres necesario. Eres llamado. Eres parte del cuerpo.

No ocultes lo que Dios ha puesto en ti. La sanación, el ánimo o el progreso de otra persona podrían depender de tu obediencia.

Aplicación

- ¿Cuál es el don, la pasión o la experiencia única que Dios ha puesto dentro de mí que me distingue como parte vital del cuerpo de Cristo?
- ¿De qué maneras específicas puedo comenzar a usar activamente ese don para glorificar a Dios y fortalecer a otros, en lugar de mantenerlo oculto o subestimado?
- ¿Qué paso audaz y lleno de fe me está impulsando Dios a dar hoy para asegurarme de que estoy contribuyendo a un cuerpo de Cristo saludable, unificado y en pleno funcionamiento a través de Su Espíritu?

Oración

Padre, gracias por darme vida y propósito. Gracias por los dones únicos que has depositado en mí para fortalecer a tu Iglesia. Ayúdame a rechazar las mentiras del enemigo y a recordar que soy necesario, llamado y parte del cuerpo de Cristo. Dame la valentía para vivir en obediencia, para compartir lo que me has confiado y para glorificarte en todo lo que hago. En el nombre de Jesús, amén.

Ps. Jessica López

Día 13

Semana 2

El Espíritu obra a través del amor

Versículo bíblico

Si hablo en lenguas humanas o angélicas, pero no tengo amor, soy como metal que resuena o címbalo que retiñe. Si tengo el don de profecía y entiendo todos los misterios y todo el conocimiento, y si tengo una fe que traslada montañas, pero no tengo amor, nada soy. Si doy todos mis bienes a los pobres y entrego mi cuerpo a las dificultades para gloriarme, pero no tengo amor, de nada me sirve. - 1 Corintios 13:1-3

Reflexión

La palabra nos enseña que el Espíritu Santo reparte los dones y luego nos aclara el propósito de ellos en 1 Corintios 13, los dones son herramientas, pero el amor es la esencia que les da vida. Los dones más extraordinarios están incompletos sin amor. Nosotros podríamos profetizar, cantar, enseñar o servir con excelencia, pero si lo hacemos sin amor, es un “metal que resuena” o “címbalo que retiñe”, es solo ruido sin propósito.

Aquí vemos estas dos verdades espirituales: 1. Sin amor, los dones son vacíos. Los dones ejercidos sin amor no transforman vidas, solo impresionan por un momento. El amor es lo que le da sentido a la profecía, a la enseñanza, al servicio y a toda obra espiritual. Sin él, los dones se convierten en una actuación externa sin fruto verdadero. 2. El Espíritu trabaja a través del amor. El Espíritu Santo se mueve poderosamente en nosotros cuando nuestros dones se ejercen desde un corazón que ama. No se trata solo de lo que hacemos, sino de cómo y por qué lo hacemos. Es el canal que permite que el poder del Espíritu fluya de manera pura, edificando a la iglesia y revelando a Cristo. Los dones se convierten en herramientas de gracia. Cuando servimos, debemos recordar que hay una vida que necesita ánimo, una familia que necesita esperanza, un corazón que necesita sanidad. Usar los dones sin amor puede herir, pero usarlos con amor edifica y restaura.

Aplicación

Antes de ministrar, ora: «Señor, lléname de amor por mi iglesia». Busca maneras de conectar con la gente: una conversación sincera, un abrazo, una oración privada. Permite que tu don sea un reflejo de tu amor por la gente y por Jesús. Recuerda que el propósito de cada don es edificar el cuerpo de Cristo (1 Corintios 12:7).

Te invito a examinar tu corazón y a hacerte estas preguntas:

- ¿Estoy utilizando mis dones con la motivación correcta?
- ¿Lo hago para ser visto o para que Jesús sea glorificado?
- ¿Estoy usando mis dones con amor?
- ¿En qué áreas necesito crecer en el fruto del Espíritu para que mis dones reflejen a Cristo?
- ¿De qué maneras puedo practicar el amor antes de servir con mis dones?

Oración

Padre, gracias porque en tu amor me has dado dones para servir. Perdóname si alguna vez los he usado buscando reconocimiento o con un corazón vacío. Protégeme de usarlos para mi propia gloria. Hoy te pido que me llenes de tu compasión, que me llenes de tu amor, el amor que es paciente, bondadoso, humilde y fiel. Espíritu Santo, recuérdame siempre que mis dones son para levantar a los cansados, sanar a los quebrantados y fortalecer a tu pueblo. Ayúdame a amar a los demás como tú los amas y a ver en cada hermano y hermana una oportunidad para mostrar a Cristo. Que mi servicio nunca sea ruido sin propósito, sino un canal de tu amor y gracia. En el nombre de Jesús, amén.

Día 14

Semana 2

Buscad el amor, desead ardientemente los dones espirituales

Versículo bíblico

1 Corintios 14:1 (NVI) — “Siguen el camino del amor y procuren con ahínco los dones del Espíritu.”

Reflexión

El versículo que acabamos de leer establece el orden correcto de las cosas:

1. Sigue el camino del amor
2. Deseo ansiosamente regalos
3. No cualquier don, sino los dones del Espíritu.

La falta de orden en este versículo, o la exclusión de cualquiera de estos tres puntos, conduciría al desorden y a la falta de plenitud en nuestras vidas. Cuando uno comienza con amor, automáticamente todo lo que deseemos después será para el beneficio de los demás, no para el nuestro. Esto nos brinda verdadera satisfacción al usar nuestros dones para servir a los demás. En segundo lugar, debemos desear fervientemente los dones, es decir, pedirlos al Señor. Si deseamos dones sin amor, en realidad buscamos reconocimiento y beneficio personal. Finalmente, no se trata de cualquier don, sino de los dones del Espíritu. Esto significa que no se trata de nuestras propias habilidades ni de lo que podemos lograr por nuestra cuenta. Es el Espíritu de Dios usándonos como sus vasos e instrumentos. Cuando se ejercen estos dones, las personas no nos ven a nosotros, sino a Cristo reflejado en nosotros y le dan la gloria. Lo bueno de esto es que inspira a otros a acercarse a Dios y a depender de Él. Cuida que tu corazón no desee dones que hagan que las personas se aferren a ti o dependan de ti; como seres humanos, somos limitados y nunca podremos satisfacer todas sus necesidades. Cuidate del ego; la Palabra dice claramente que los dones son para el beneficio de Su Iglesia. Caminar en amor deseando fervientemente los dones espirituales es una invitación a tomar nuestra cruz y seguir a Cristo.

Aplicación

- ¿Cómo puedo asegurar que el amor sea el fundamento de mis dones espirituales?
- ¿De qué maneras puedo orar intencionalmente y pedirle a Dios que me llene con los dones del Espíritu?
- ¿Cómo puedo usar mis dones para servir a otros y guiarlos hacia Cristo en lugar de buscar reconocimiento para mí mismo?

Oración

Señor Jesús, ayúdame a seguir el camino del amor en todo lo que hago. Enséñame a desear fervientemente los dones del Espíritu para tu gloria y el bien de tu Iglesia. Protege mi corazón de la ambición egoísta y el orgullo, y ayúdame a usar mis dones para servir a los demás y guiarlos hacia ti. Lléname de tu Espíritu y guíame cada día para vivir en amor y humildad. Amén.

Ps. Jenny López

Semana 3

2 Corintios

1

Guerra espiritual y libertad

Cada paso que damos en la evangelización es un paso en el campo de batalla del alma. El enemigo trabaja para mantener los corazones atados a la oscuridad, pero el Espíritu trabaja para traer libertad. Cada testimonio que compartes, cada invitación que extiendes, cada momento en que mencionas el nombre de Jesús es un acto de guerra que rompe cadenas. La evangelización no es solo alcance, es el avance del Reino de Dios. Esta semana, levántate en el poder del Espíritu. Camina en la libertad que Cristo te ha dado y proclámala para que otros también puedan ser libres.

2

Declaración

En el nombre de Jesús, declaro que donde está el Espíritu del Señor, hay libertad. Ya no soy esclavo del miedo, la vergüenza ni el pecado. Me mantendré firme en el poder del Espíritu Santo y pelearé la buena batalla de la fe. Cada testimonio que comparto, cada oración que elevo y cada invitación que hago es un arma que derriba fortalezas. Camino en victoria porque Cristo me ha hecho libre.

3

Oración diaria

Espíritu Santo, fortaléceme para las batallas que enfrento. Cuando me sienta débil, recuérdame que tu poder se perfecciona en la debilidad. Ayúdame a revestirme de toda la armadura de Dios y a mantenerme firme en la verdad de tu Palabra. Úsame para proclamar libertad sobre quienes están atados y para que toda cadena caiga al oír tu nombre. Que mi vida sea un testimonio de tu poder y que otros experimenten la libertad a través del evangelio que comparto.



Semana 3

Operación Felipe

4 Enfoque: Compartir libertad y esperanza en las batallas espirituales.

Día 15: Oremos por alguien que esté pasando por una situación difícil y enviémosle una oración en voz alta.

Día 16: Comparte cómo Cristo te ha dado libertad en un área de tu vida.

Día 17: Invita a un amigo o vecino a la iglesia como un paso hacia la libertad.

Día 18: Pregúntale a alguien hoy: “¿Qué estás pasando por lo que puedo acompañarte en oración?”

Día 19: Publica un testimonio o una Escritura de esperanza con #OperationPhillip.

Día 20: Comparte con un amigo un pasaje bíblico de victoria sobre el miedo o la esclavitud.

Día 21: Celebra lo que Dios ha hecho estos 21 días testificando a alguien e invitándolo a “venir y ver”.

👉 Recuerda escanear el código QR y agregar los nombres de las personas que invitaste y vinieron a la iglesia este mes.

Mi lista de cosecha



Día 15

Semana 3

Donde está el Espíritu del Señor, hay libertad

Versículo bíblico

2 Corintios 3:17 Porque el Señor es el Espíritu; y donde está el Espíritu del Señor, allí hay libertad.

Reflexión

Vivíamos encadenados sin darnos cuenta. No pensábamos en cómo nuestras rutinas afectaban nuestra forma de pensar, actuar y vivir. A cada paso, cargábamos con un peso innecesario, cargas espirituales y cadenas que nos impedían correr al altar. Pero un día, el Espíritu Santo vino. Nos quitó esas pesadas cadenas de encima y nos susurró que camináramos. Esos pasitos hacia los pies de Cristo fueron todo lo que necesitó para abrirnos sus brazos de amor y abrazarnos con su gracia. Lloré de alegría porque su hijo perdido había regresado a casa. Ese día, lloramos de libertad, respiramos más hondo, nos abrazamos con más fuerza y, por un instante, supimos lo que se sentía ser libres.

Ahora, volviendo a mi realidad de hoy, me pregunto: ¿Sigo caminando con esa misma libertad que me fue dada aquel día, o he vuelto a recoger las cadenas del suelo al salir del lugar santo que me liberó? A veces, es difícil vivir en libertad. Nuestras viejas cadenas tienen un olor familiar y nos reconfortan. Son cálidas y no nos molesta cargar con ellas; se han vuelto parte de nosotros. Hoy es un buen día para levantar la cabeza y soltar esas cadenas. Jesús pagó con su sangre el precio de nuestra libertad para que pudiéramos vivir sin ellas. No las necesitamos. Esa persona encadenada se quedó en el pasado. Ya no somos esa persona.

Recuerde lo que dijo Jesús:

Juan 8:36 Así que, si el Hijo os libertare, seréis verdaderamente libres.

Juan 10:10 El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.

Aplicación

- ¿Qué cadenas me tienen atado hoy y necesito soltarlas urgentemente?
- ¿Qué cadenas me mantienen oprimido y que también afectan a mi cónyuge, mi familia o mis amigos?
- ¿Qué pasos tomaré para asegurar que el Espíritu Santo tenga prioridad en mi rutina?

Oración

Padre, complacete en nuestra alabanza y regocijo juntos. Sabemos que tu palabra dice: «Porque donde dos o tres se reúnen en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos». Quédate entre nosotros, mientras compartimos para tu gloria. Que la Iglesia Inspirada sea fortalecida y empoderada por tu Espíritu Santo al reunirnos para compartir, partir el pan, orar, presenciar tu obrar y encontrar cosas en común. Te exaltamos en esta iglesia; sé magnificado y glorificado. En el nombre de Jesús, ¡amén!

Día 16

Semana 3

Mi plan y el plan de Dios

Versículo bíblico

No acumulen tesoros en la tierra, donde la polilla y el orín corrompen, y donde ladrones minan y hurtan. Acumulen, en cambio, tesoros en el cielo, donde la polilla y el orín no corrompen, y donde ladrones no minan ni hurtan. Porque donde esté vuestro tesoro, allí estará también vuestro corazón. Mateo 6:19-21

Reflexión

"¿Dónde te ves en cinco años?", la pregunta que se escucha en todo el mundo. Se usa en entrevistas de trabajo, reuniones de visión, planificación personal, reuniones/círculos de desarrollo grupal... la gente dice: "El hombre planea y Dios se ríe". Bueno, el rey Salomón lo expresó mejor en Proverbios 16: 'El ser humano hace planes, pero la palabra final la tiene el Señor. Todos los caminos del ser humano son limpios a sus ojos, pero las intenciones las juzga el Señor. Pon en manos del Señor todas tus obras y tus proyectos se cumplirán'.

No me malinterpreten, soy partidario de una planificación cuidadosa, reflexiva y detallada, desde cómo me despierto hasta cómo me voy a dormir. ¡A veces planeo cómo me ato los zapatos para aprovechar al máximo mi tiempo! Pero no podemos obsesionarnos tanto con nuestra propia planificación que excluyamos el propósito de Dios para nuestras vidas. En cambio, deberíamos orar y preguntarnos: "Dios, ¿cómo se alinean mis planes con tu propósito? ¿Lo hacen?". Y seguro que él nos responderá. Jesús mismo dijo en Lucas 14:28: Supongamos que uno de ustedes quiere construir una torre. ¿No se sentaría primero a calcular el costo para ver si tiene suficiente dinero para terminarla?

Y eso es exactamente lo que debe ser nuestro proceso de pensamiento. Jesús explica que sus discípulos necesitan entregarse por completo, hasta el punto de abandonarlo todo. No hay nada de malo en soñar y planificar la vida, ¡e incluso alcanzar las metas que tanto te has propuesto es algo que debes celebrar! Pero nuestro deseo de ser un siervo fiel, de tener intimidad con Dios y de alinear nuestros planes con su llamado, es algo por lo que debemos esforzarnos. Ahora más que nunca, necesitamos seguir a Jesús, responder a su llamado de servir y reconciliar. El mundo necesita ver a Dios obrar en nuestras familias, y hemos sido elegidos para que su luz brille en nuestra generación. Descubre el propósito de Dios para ti mediante la oración y la lectura de su palabra.

Aplicación

Evalúa tus planes actuales:

- ¿Dirías que están alineados con el propósito de Dios para tu vida?
- ¿Cuál ha sido su enfoque en esta temporada actual de su vida? ¿Está enfocado en Dios?
- Según Mateo 6:21: ¿Dónde está vuestro tesoro?

Oración

Padre Dios, venimos ante ti hoy para agradecerte tu fidelidad. Has sido bueno con nosotros y creo que lo mejor está por venir para nuestra Iglesia Inspirada y nuestras comunidades. Permítenos ver lo que ves en nosotros, para que nuestros planes y deseos se alineen con los tuyos. Háblanos y ayúdanos a superar cualquier adversidad que pueda desviar nuestra atención de ti. Permite que nuestra vida sea un testimonio vivo para que otros vean el gran Dios que eres. Estamos aquí, dispuestos y listos. Te amamos, honramos y alabamos, en el nombre de Jesús. Amén.

Día 17

Semana 3

Armas de justicia: Mantenernos firmes en el Espíritu.

Versículo bíblico

“Por la Palabra de Verdad, por el poder de Dios; con armas de justicia para la mano derecha y para la mano izquierda.” 2 Corintios 6:7 NVI

Reflexión

¿Has conocido a alguien ambidiestro? ¿Alguien que pudiera usar la mano izquierda tan bien como la derecha? Sin duda, es una habilidad bastante inusual y una habilidad impresionante de dominar si tienes paciencia y determinación. Sin embargo, así es como el Espíritu Santo quiere usarnos; con tal habilidad que quienes nos rodean se maravillan de su poder obrando a través de nosotros. Verán, el mundo y nuestra sociedad anhelan justicia y paz, pero de fuentes equivocadas. Depositán su fe en los esfuerzos humanos por crear un mundo justo y utópico. Sin embargo, esto solo puede llegar verdaderamente cuando la humanidad deposita su fe en Jesús, quien trae la verdadera justicia de Dios (2 Corintios 5:21). Entonces, ¿qué papel desempeñamos nosotros, como creyentes, en el plan de Dios para la justicia?

Sostenemos la Palabra de Verdad (la espada del Espíritu) en una mano y el Escudo de la Fe en la otra. Con una mano, ayudamos a un hermano o hermana en Cristo que lucha por no perder la esperanza y a depositar su confianza en Jesús, mientras que con la otra, ofrecemos sabiduría divina a quienes están lejos de Dios y necesitan desesperadamente respuestas o soluciones. Con una mano, Dios puede usarnos para enseñar de tal manera que incluso los niños pequeños puedan comprender la profundidad del amor de Jesús, mientras que con la otra, inspiramos un sentido de identidad y propósito a quienes se sienten perdidos. La clave es que no limitemos la influencia del Espíritu Santo en nuestras vidas ni su deseo de usarnos de maneras que superan nuestra imaginación. Él todavía nos está capacitando para un tiempo como este.

Aplicación

- ¿Me considero un cristiano unidimensional o podría Él usarme de otras maneras?
- ¿Qué ha estado latente en mi vida que pueda usarse para la justicia, es decir, para hacer el bien?
- ¿Qué ha puesto Dios en mis manos que pueda usarse para justicia?

Oración

Gracias, Padre, por las armas de justicia que vienen de tu Espíritu. Invito a tu influencia, tus tácticas y tu compasión a guiarme en las obras de justicia que has preparado para que yo viva hoy. Mantén mis manos fuertes para tu servicio y para amar a mi prójimo como a mí mismo. Gracias, Señor, por usarme.

Día 18

Semana 3

**Nuestra guerra es espiritual;
las fortalezas caen por medio del Espíritu.**

Versículo bíblico

2 Corintios 10:3-5 “Porque aunque vivimos en el mundo, no guerreemos como lo hace el mundo. 4 Las armas con las que luchamos no son las armas del mundo. Al contrario, tienen poder divino para derribar fortalezas. 5 Destruimos argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevamos cautivo todo pensamiento para que se someta a Cristo.”

Reflexión

Esta porción me impacta de forma diferente porque tuve que explicarla a dos personas la semana pasada. Como cristianos, estamos tan absortos en las preocupaciones y el estrés de la vida que a veces olvidamos que vivimos en un mundo físico, pero pertenecemos a un reino espiritual. Un principio fundamental del reino es precisamente este: no guerreemos contra sangre y carne, sino contra fortalezas y principados. Y lo cierto es que la Biblia nos dice en esta porción que las armas que nos fueron concedidas tienen el poder de demoler estas fortalezas. Lo sorprendente es que el texto griego usado para definir el "poder divino" también lo usa Jesús en Mateo 19:26: "Jesús, mirándolos, dijo: 'Para los hombres esto es imposible, pero para Dios todo es posible'". El texto usado aquí habla de lo que Dios puede hacer, de lo que Él hace posible y de lo que Él nos da poder. ¡Solo a través de Él podemos vencer!

Lo que Pablo decía es que si nos refugiamos en Dios, el Espíritu Santo tiene el poder de derribar fortalezas espirituales y nos dará poder para luchar contra los principados que desean apoderarse de nosotros. Anímate hoy y recuerda que no estás solo, y que Dios nos ha concedido su Espíritu para que podamos vencer en su nombre. Búscalo a Él primero, sobre todas las cosas, en todo momento, y todo lo demás se arreglará. Cuida que lo que permites en tu vida no influya en tus pensamientos. Lleva cautivo todo lo que sabes que va en contra de Dios y tráelo a la obediencia en Cristo. Nuestras armas vencen cuando buscamos a Dios primero y con todo el corazón.

Aplicación

- ¿Poner a Dios primero, siempre, es una prioridad en tu vida?
- ¿A menudo intentas luchar tus batallas por tu cuenta, sin dejar que Dios te fortalezca a través de la oración y la lectura de Su Palabra?
- Identifica lo que estás permitiendo que entre en tu vida y que está afectando tu relación con Dios. Conviértelo en obediencia a Cristo.

Oración

Señor Jesús, gracias por todo lo que poseemos. Gracias porque todo lo que tenemos no nos pertenece realmente y solo gracias a ti podemos vivir, comer, trabajar, descansar y hacer todo en nuestra vida. Espíritu Santo, animanos a dar más si ya lo hacemos. Y si aún no lo hacemos, permítenos preocuparnos por dar y atrevernos a vivir en abundancia. Tu palabra dice que cuidas de las aves del campo, ¿cuánto más cuidarás de nosotros? Tú eres nuestro proveedor. Enséñanos a dar y a ser más como tú cada día. En el nombre de Jesús te lo pedimos todo, ¡amén!

Emanuel Santiago

Día 19

Semana 3

Mi gracia es suficiente

Versículo bíblico

2 Corintios 12:9-10

9 Pero él me dijo: «Te basta mi gracia, pues mi poder se perfecciona en la debilidad». Por eso, con más gusto me gloriaré de mis debilidades, para que el poder de Cristo more en mí. 10 Por eso, por amor a Cristo, me deleito en las debilidades, en los insultos, en las privaciones, en las persecuciones, en las dificultades. Porque cuando soy débil, entonces soy fuerte.

Reflexión

En una sociedad llena de personas que se enorgullecen de su grandeza, este versículo bíblico nos enseña a no enorgullecernos de nuestra grandeza. Más bien, debemos jactarnos y enorgullecernos de nuestra debilidad, porque sabemos que en nuestra debilidad Cristo se fortalece. ¿Cuándo fue la última vez que escuchaste a alguien jactarse genuinamente de su terrible o débil debilidad, y que realmente lo dijera en serio? Ya casi nunca sucede. Debemos regocijarnos y alegrarnos en nuestras debilidades. Juan el Bautista celebró estar perdiendo discípulos. Porque estos discípulos ya no acudían a él para ser bautizados, sino a Jesús para ser bautizados. Y en lugar de tener una mentalidad competitiva, o ser orgulloso y confrontar a Jesús por "robarle a sus discípulos", dijo algunas de las palabras más profundas de toda la Escritura: "Es necesario que yo mengüe, para que Jesús crezca".

Aplicación

- ¿En qué aspectos de tu vida necesitas ser más débil?
- Quizás has intentado tener demasiado control y eso no permite que Cristo se mueva libremente en tu vida.
- Ser débil no es vergonzoso, pero inflar el pecho cuando el Señor pasa cerca sí lo es.

Oración

Señor, te pido que cada día me debilite más. Que tu gloria brille a través de mi debilidad, y que esa luz sea un testimonio de tu grandeza y poder. Humíllame cuando me sienta exaltado, y exáltame cuando me sienta humillado. Te pido que yo disminuya para que tú puedas crecer. Y me regocijo por la gracia que me ha invadido; fue suficiente ayer, es suficiente hoy y lo será para siempre. Gracias, Jesús, por ser grande en mi debilidad. Amén.

Día 20

Semana 3

La comunión del Espíritu nos une y nos fortalece

Versículo bíblico

2 Corintios 13:14 (NVI) — «Que la gracia del Señor Jesucristo, el amor de Dios y la comunión del Espíritu Santo sean con todos ustedes». Amén.

Reflexión

Así termina Pablo su carta a los Corintios, recordándonos que los aspectos más importantes de la vida cristiana son la gracia de Cristo, el amor del Padre y la comunión del Espíritu Santo. Es fácil pensar que podemos hacerlo todo solos, pero la verdad es que no podemos. No somos completamente independientes; somos interdependientes. ¡Necesitamos a Dios! Sin Él, nada podemos hacer. Pero también somos un cuerpo con nuestros hermanos y hermanas en la fe. El Espíritu Santo nos conecta, ayudándonos a amarnos, perdonarnos y servirnos unos a otros, incluso cuando hay diferencias.

Jesús mismo oró por la unidad de sus discípulos: «Para que sean uno, así como nosotros somos uno» (Juan 17:22 NVI). Es vital depender del Espíritu, escuchar su guía y permitirle que nos enseñe a vivir en armonía. Cuando estudiamos la Palabra, amamos y servimos juntos, permitimos que Dios nos use para cosas más grandes de las que podríamos lograr solos. La comunión del Espíritu nos fortalece y nos mantiene unidos. No estamos solos: Dios nos da su Espíritu para caminar juntos y cumplir su propósito en la tierra.

Aplicación

- ¿Cómo sientes que el Espíritu Santo guía tu vida diaria?
- ¿De qué maneras puedes vivir más conectado con Él y tu familia espiritual? (Empieza ahora)
- ¿Qué área de tu vida necesitas entregar al Espíritu para recibir Su dirección y poder? (Entrégalo)

Oración

Espíritu Santo, gracias por tu presencia en mi vida. Gracias por ser mi Consolador, Ayudador, Intercesor, Aquel que me convence de pecado y me ayuda a vivir en comunión. Quiero depender de tu guía cada día y ser un instrumento de unidad y amor para los demás. Amén.

Día 21

Semana 3

Preparar una habitación

Versículo bíblico

Salmo 41:1-2 «Como el ciervo brama por las corrientes de agua, así clama por ti, Dios mío, el alma mía. Mi alma tiene sed de Dios, del Dios vivo. ¿Cuándo podré ir a encontrarme con Dios?»

Reflexión

Imagínate esto:

Un ciervo ha estado corriendo por su vida, perseguido por un depredador. Cada músculo le arde, cada respiración le pesa, tiene la boca seca. Está desesperado, jadeando, buscando agua. No es una búsqueda casual; busca porque sobrevivir depende de ello.

Esa es la imagen de la guerra espiritual.

Tú y yo también nos enfrentamos a depredadores: las presiones de la vida, los ataques del enemigo y el peso de la tentación nos persiguen; todos lo hemos sentido. Nuestra fuerza por sí sola no basta. Así como el ciervo debe encontrar agua para seguir adelante, nosotros debemos ser llenos del Espíritu Santo para permanecer fuertes.

Cuando clamamos: «Espíritu Santo, te necesito», no solo admitimos nuestra debilidad, sino que buscamos la victoria. El Espíritu es el agua viva que nos refresca, nos fortalece y nos hace inquebrantables incluso cuando el enemigo está cerca. La rendición es nuestra fuerza.

Jesús dice en Juan 7:37-38: “Si alguno tiene sed, venga a mí y beba... de su interior correrán ríos de agua viva”. ¡Él es el agua viva!

Aplicación

- ¿En qué áreas de tu vida te sientes como el ciervo perseguido, cansado y desesperado? ¿Cómo puedes convertir esa desesperación en un clamor al Espíritu Santo?
- ¿Qué “arroyos falsos” (cosas a las que recurras para buscar alivio) necesitas dejar ir para poder ser llenado por el agua viva de Jesús?
- ¿Cómo puedes hacer espacio esta semana para hacer una pausa, rendirte y ser refrescado por el Espíritu Santo para que seas fortalecido para las batallas que enfrentas?

Oración

Espíritu Santo, te necesito más que a nada. No puedo luchar solo. Te entrego mi fuerza, mis estrategias y mis luchas. Sé mi fortaleza donde soy débil, mi paz donde estoy ansioso, mi victoria donde me siento derrotado. Refréscame con tu agua viva hasta que rebose de tu poder y tu amor. Mi victoria está en ti. Amén.



Octubre 2025

5 HECHOS 12 ROMANOS 19 1 CORINTIOS 26 2 CORINTIOS

TE NECESITO ESPÍRITU SANTO



COMO EL CIERVO BRAMA POR LAS CORRIENTES DE LAS AGUAS,
ASÍ CLAMA POR TI, OH DIOS, EL ALMA MÍA.
MI ALMA TIENE SED DE DIOS, DEL DIOS VIVO;
¿CUÁNDO VENDRÉ, Y ME PRESENTARÉ DELANTE DE DIOS?
SALMOS 42:1-2

Servicios del Domingo

12:00pm Español / 8:30am Inglés / 10:00am Inglés

05 | Hechos

12 | Romanos

19 | 1 Corintios

26 | 2 Corintios

10 | 7:00pm | Fortalecidos: Vigilia de Oración para Hombres
El viernes por la noche dejaremos toda distracción a un lado, para dedicar intencionalmente tiempo a la oración. Únete a nosotros en la Vigilia de Oración Bilingüe para Hombres (inglés y español) y busquemos juntos la presencia de Dios.



12 | Domingo de bautismo | Comparte la experiencia. Ven con alguien y sé testigo de cómo Dios se mueve en IChurch.



12 | ¡Comenzamos con 21 Días de Oración y Ayuno!
¡Estamos comenzando los 21 Días de Oración y Ayuno! Toma tu manual y síguenos mientras buscamos a Dios juntos.
Sintonízanos cada mañana a las 6AM en Facebook para nuestros devocionales en vivo.
¡Comencemos cada día en Su presencia!



Horario de Facebook Live :

Lun	Inglés	Jue	Español
Mar	Español	Vie	Inglés
Mié	Bilingüe	Sáb	Bilingüe

26 | Esperanza. Alegría. Transformación. Invita a un amigo a venir y descubrirlo personalmente en IChurch.



31 | 7:00pm | Noche de Adoración
Cierre de los 21 Días de Oración y Ayuno

¡Únete a nosotros viernes mientras cerramos los 21 Días de Oración y Ayuno con una poderosa Noche de Adoración! Ven a experimentar la presencia de Dios mientras los jóvenes se unen. ¡No te lo pierdas!

Igrupos

Casa Lejos de Casa

Vive la vida conectado a Dios, a otros y a tu propósito. Para nosotros como latinos Igroups es mi casa lejos de casa. Vivimos la vida en comunidad y creciendo juntos como creyentes.

Escanea este código QR para registrarte en un Igrupo.



Síguenos para estar al día con los eventos:

- IChurch
- _ichurch_
- IChurchoka
- www.ichurchoka.com



NOTAS

NOTAS



OPERACIÓN FELIPE

21 DÍAS DE ORACION & AYUNO

12 DE OCTUBRE -
1 DE NOVIEMBRE



—¡Nazaret! ¿Acaso puede salir algo bueno de allí? —preguntó Natanael.
«Ven y mira», dijo Felipe. Juan 1:46

**VEN Y
MIRA** 